

545

LEPEZ (*Hubert*), Chef monteur (Dusseldorf, 30.9.1852-en Afrique, 18.8.1896).

Né en Allemagne, de parents belges, il était revenu en Belgique peu avant son service militaire qu'il avait accompli au régiment des lanciers. Libéré de ses obligations en 1875, il s'était fixé à Anvers où il avait épousé Duyvers, Éliisa et avait été occupé par différents patrons comme mécanicien et comme monteur.

A l'âge de quarante-deux ans, il fut engagé au service de la Compagnie du chemin de fer du Congo en qualité de chef-monteur et s'embarqua pour l'Afrique le 2 août 1894. Arrivé à Boma le 17 septembre, il fut envoyé à Matadi et affecté au montage de la voie. Tombé malade une première fois en mai 1895, il s'était rapidement rétabli. En juillet 1896, il contracta l'hématurie et après des accès de fièvre répétés, finit par succomber au mal.

26 avril 1951.
A. Lacroix.

Arch., C. C. F. C.